

Es geht auf ein Windrad hinauf

LEUTKIRCH (sz) - Im Rahmen der Energie-Akademie Leutkirch, einer Kooperation von Energiebündnis und VHS Leutkirch, findet am Samstag, 24. September, eine Exkursion zu den Windkraftanlagen in Adelshofen statt. Treffpunkt zur Bildung von privaten Fahrgemeinschaften ist um 9.30 Uhr am Bahnhof Leutkirch. Die Exkursion ist kostenfrei.

Die Windkraftanlagen in Adelshofen wurden im Jahr 2004 errichtet. Die Teilnehmer haben auch die seltene Gelegenheit, eines der 70 Meter hohen Windräder bis zur Spitze zu besteigen.